

No Surat/Pengumuman	008400.S/HI.01/SPER/2010
Nama Perusahaan	PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk
Kode Emiten	PGAS
Lampiran	1
Tanggal dan Jam	04 Mar 2010 19:06:41
Perihal	Keterbukaan Informasi Yang Perlu Diketahui Publik

Dalam rangka memenuhi ketentuan Peraturan Nomor X.K.1 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam Nomor: Kep 86/PM/1996 tanggal 24 Januari 1996 tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik dan Peraturan Bursa, PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk memberitahukan bahwa pada tanggal 25 Feb 2010 , Perusahaan mengalami peristiwa/memperoleh informasi/fakta penting yang mungkin dapat mempengaruhi nilai Efek atau mempengaruhi keputusan investasi Pemodal yaitu berupa:

Lainnya:

Keterbukaan Informasi Penghentian Pasokan Gas Dari Pertamina ONWJ

Dampak kejadian, informasi atau fakta penting tersebut terhadap Perseroan sebagai berikut:

Rincian Penjelasan Terlampir :	
<p>Dokumen ini merupakan dokumen resmi PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk yang tidak memerlukan tanda tangan karena dihasilkan secara elektronik oleh sistem pelaporan secara elektronik. PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk bertanggung jawab penuh atas informasi yang tertera di dalam dokumen ini.</p>	

Nomor : 008400.S/HI.01/SPER/2010  
Sifat : -  
Lampiran : -  
Perihal : Keterbukaan Informasi Penghentian Pasokan Gas Dari Pertamina ONWJ


Jakarta, 25 Februari 2010


Yang terhormat:  
**Ketua Bapepam-LK**  
Gedung Sumitro Djojohadikusumo Lt. 4  
Departemen Keuangan Republik Indonesia  
Lapangan Banteng Timur No. 2-4  
Jakarta 10710

Memenuhi Peraturan Bapepam No. X.K.1, tentang Keterbukaan Informasi Yang Harus Segera Diumumkan Kepada Publik, dengan ini kami laporkan bahwa PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk ("PGN") telah menerima surat dari PT Pertamina Hulu Energi ("PHE") yang menginformasikan bahwa pasokan gas ONWJ sebesar 1,8TBTU yang tertuang dalam Amandemen atas Gas Sales and Supply for PGN Muara Karang tanggal 10 Januari 1998 yang telah ditandatangani pada tanggal 16 Desember 2009 akan tercapai pada tanggal 28 Februari 2010 sehingga penyaluran gas akan berhenti setelah tanggal tersebut.

Selama ini pasokan gas ONWJ disalurkan oleh PGN ke 150 pelanggan industri di wilayah Jakarta dan Banten. Dengan mempertimbangkan dampak terhadap kegiatan-kegiatan industri di wilayah tersebut PGN tengah mengupayakan beberapa opsi untuk melanjutkan pengaliran gas termasuk opsi yang tengah dikaji bersama PHE dan BPMIGAS.

Demikian kami laporkan, atas perhatian Bapak disampaikan terima kasih.

Sekretaris Perusahaan  
KANTOR PUSAT  
M. Wahid Sulopo 



Tembusan:

1. Direksi PT Bursa Efek Indonesia;
2. Komisaris PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk;
3. Direksi PT Perusahaan Gas Negara (Persero) Tbk.